

José Luis Oltra: “Esta victoria va para la afición pues su aliento ha sido fundamental”

23/02/2025



Oltra está contento por la nueva victoria azulgrana | LaLiga.

El entrenador azulgrana, **José Luis Oltra**, ha comparecido hoy ante los medios de comunicación tras el partido en el que han sumado tres puntos contra el Albacete y se ha mostrado contento por la victoria del CD Eldense en el Carlos Belmonte. **Le ha dedicado la victoria a la afición**, especialmente a los 1.000 desplazados “que han dado el aliento fundamental para sumar los tres puntos”, ha dicho.

“Ha sido una victoria trabajada y sufrida. Hemos jugado con cabeza, aunque en los primeros quince minutos el Albacete ha estado mejor, luego hemos igualado fuerzas

y al final del primer tiempo ya estábamos un poco mejor. Aunque no se ha notado la superioridad numérica por la roja al Albacete, no nos hemos dejado llevar por la necesidad de ganar”, ha asegurado Oltra.

Si algo tiene claro el entrenador es que **“estamos en una situación difícil y nos tienen que salir la cosas**”. Esto no para y tenemos que seguir haciendo mucho para conseguir el objetivo”. Asimismo, asegura que “no ha sido un partido brillante ni fácil, pero no se lo hemos puesto fácil al Albacete. No queríamos cometer errores individuales, que hasta que lleguénos costaban caro y lo

hemos logrado”.

El entrenador se ha mostrado contento porque **“es el tercer partido con la portería a cero**, agradezco a nuestra gente, a los que han sufrido con nosotros desde Elda y especialmente a los que han venido, a quienes se han desplazado y nos han dado el aliento, pues ha sido fundamental. Por ellos va esta victoria”.



Saludo entre ambos entrenadores | LaLiga.

Albacete

Por otro lado, el místico del Albacete, **Alberto González**, ha admitido que ha sido una derrota “dura porque esto

se acerca más al corte del descenso. Les hemos dado tres puntos fundamentales que nos mete a nosotros y a otros equipos en un lío”. De hecho, el Eldense está en el puesto 19 con 31 puntos y el Albacete ha bajado a la 17 y sigue con 34 puntos.

“Hemos cometido errores muy graves que nos han costado el partido. Pero tenemos que afrontarlo con naturalidad y con fortaleza. No ha sido un partido para perderlo, si estuviéramos en una buena dinámica habrían entrado los goles. Ellos han ganado más por eso que por hacer un buen juego”.



Alberto González en el Carlos Belmonte | LaLiga.